

Agenda para el Cambio



El **Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad de Popayán** en articulación con el Programa de Ingeniería Industrial de la **Fundación Universitaria de Popayán - FUP**, invitan a emprendedores a la socialización de la convocatoria del '**Concurso Nacional de Emprendedores - VENTURES**'

Fecha: **27 de mayo de 2016**
Hora: **2:00 p.m.**
Lugar: **Auditorio Claustro San José**
Fundación Universitaria de Popayán
Calle 5 # 8-58



¡Ayúdanos a actualizar nuestra base de datos!

Dirígete a las oficinas de Adulto Mayor, ubicada en la Secretaría de Salud Municipal y entrega los siguientes documentos:

- » Copia de cédula de ciudadanía
- » Dirección de residencia
- » Teléfono de contacto

Carrera 6 # 4-21 Centro, Edificio del CAM



Alcaldía
de Popayán



SECRETARÍA DE SALUD

'Se trata de ti y de mi'

Jueves

2

**JUNIO
2016**

 **MININTERIOR**

 **Vive el
CAMBIO**

 **Cooperación Anne Frank**

Taller de sensibilización sobre trata de personas en el marco del microtráfico.

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM.
Hora 8:00 a.m. a 12:00 m.

Inscripciones: derechoshumanosypaz@gmail.com

CUPOS LIMITADOS

NOTA: Se entregará certificados de asistencia.



Alcalde de Popayán se suma al llamado por la libertad de periodistas en El Tarra

El mandatario asistió a plantón que realizaron periodistas de la capital caucana en rechazo a la situación que se presenta con los periodistas Salud Hernández-Mora, Diego D’Pablos y su camarógrafo Carlos Melo



Hacías las 11:00 de la mañana de este jueves 26 de mayo, sin importar la lluvia, el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, acompañó a periodistas de los diferentes medios de comunicación impresos, radiales, televisivos y digitales de esta ciudad, que se dieron cita en el Parque de Caldas, para realizar un plantón en rechazo a la retención de la que habrían sido víctimas desde el pasado fin de semana en El Tarra

(Norte de Santander), la columnista del diario El Tiempo y corresponsal de El Mundo, Salud Hernández-Mora, y Diego D’Pablos junto a su camarógrafo Carlos Melo, de RCN Televisión.

Gómez Castro acompañó a los periodistas en solidaridad con las situaciones que se vienen presentando con el gremio en el país, “que irrumpen la libertad de prensa. Vemos como están coartando la posibilidad de que haya una libre expresión”.

El mandatario agregó que la sociedad colombiana tiene el derecho a mantenerse informada y que son inadmisibles este tipo de atropellos contra los periodistas que en su labor diaria buscan construir país, por lo que hizo un llamado por la libertad de los tres comunicadores. “Siendo este un acto de opresión, rechazamos contundentemente este tipo de situaciones porque no permiten que haya integración, máximo que estamos en un proceso de paz”, concluyó.

Serenata para conmemorar a las madres

Este sábado 28 de mayo de 3:00 p.m. a 7:00 p.m. en el Rincón Payanés, la Alcaldía de Popayán, a través del Despacho de la Gestora Socia y la Radio Policía Nacional celebran el mes de las madres



Celebración Día de las Madres

Sab
28
Mayo

Filin Trio
Yo me llamo Ricardo Arjona

Fernando Rodríguez
Yo me llamo Ricardo Arjona

Joan Sebastián Burbano
Yo me llamo Julio Jaramillo

Rincón Payanés
3 PM

Invitan

 UN COMPROMISO DE CORAZÓN

 Alcaldía de Popayán
Vive el
CAMBIO

 94.1
Popayán
RADIO
Policía Nacional

Con una serenata a las madres este sábado 28 de mayo en el Rincón Payanés, la Oficina la Gestora Social y la Radio Policía Nacional conmemorarán el mes de mamá, con la presentación de artistas musicales como Filin Trio, Jhoan Sebastián Burbano 'Yo me llamo Julio Jaramillo' y Fernando Rodríguez 'Yo me llamo Ricardo Arjona'.

La Gestora Social del municipio Mariela Escobar, invitó a las madres de Popayán a participar de la celebración, que tiene como mensaje central el respeto a la vida. "Como todas las acciones que lideramos desde nuestra oficina llevamos un mensaje y esta vez es el respeto por la vida, por ello, hemos invitado a las mujeres gestantes para que participen de este evento y puedan recibir un kit para sus bebés los cuales fueron patrocinados por las empresas privadas, nosotras las mujeres somos dadoras de vida y este es un regalo que debemos valorar", precisó.

La jornada contará entonces, con el desarrollo del baby shower colectivo más grande de la ciudad, en el que las madres gestantes podrán participar enviando sus fotografías a las redes sociales de la emisora de la Policía Nacional y se premiará la fotografía materna, con más número de Me gusta!.

La serenata a las madres iniciará a partir de las 3:00 de la tarde, y se extenderá hasta las 7:00 p.m. en el Rincón Payanés.

Ya están en funcionamiento los Centros Vida en Popayán

200 abuelos serán beneficiarios del programa que busca mejorar la calidad de vida de esta población



Desde el día lunes 23 de mayo se dio apertura a los dos Centros Vida que hay en Popayán y que tienen como fin beneficiar a 200 adultos mayores de Popayán en temas como: alimentación, recreación, seguimiento a la salud, entre otros aspectos, así los confirmó Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal.

La funcionaria resaltó que hay un tercer Centro Vida que esta en construcción y que una vez terminada la infraestructura se harán las adecuaciones pertinentes para las cuales ya existen unos recursos asignados. "Con este programa los adultos mayores aprenden manualidades, hacer deporte recreativo, entre otras cosas. Esperamos

llegar a 300 abuelitos beneficiarios una vez culminado nuestro último Centro Vida", agregó la funcionaria.

Para el funcionamiento de este programa que irá hasta el mes de diciembre se realizó una inversión de 700 millones de pesos, recursos que se espera incrementar para el año siguiente con el efectivo cobro de la estampilla pro adulto mayor.

Finalmente Santiago Sánchez dijo que aunque los recursos son pocos para las necesidades de los abuelos, desde la dependencia se hace un trabajo articulado con instituciones públicas y privadas en beneficio de este sector de la población que es uno de los más vulnerables en este momento en la ciudad.

Jornada de asesoría gratuita en formalización de la propiedad

El convenio busca impulsar el ejercicio seguro del derecho de dominio sobre la propiedad inmobiliaria rural y urbana, entre la población con condiciones de vulnerabilidad.

La Administración de 'Vive el Cambio', a través del Grupo de Vivienda de la Secretaría de Infraestructura, y la Superintendencia de Notariado y Registro, llevarán a cabo el próximo martes 31 de mayo, la 'Jornada de Orientación y Asesoría Gratuita para la formalización de la Propiedad Rural y Urbana en el municipio de Popayán.

Lo anterior hace parte del convenio interadministrativo entre estas dos entidades con el objetivo de aunar esfuerzos con el fin de lograr la titulación, saneamiento y formalización de la propiedad inmobiliaria rural y urbana, implementando de manera conjunta los procedimientos

jurídicos y administrativos establecidos en la normatividad vigente, con el fin de obtener el reconocimiento de los derechos constitucionales de la propiedad y la vivienda digna a la población en condiciones de vulnerabilidad.

La jornada se llevará a cabo en la unidad móvil de la Superintendencia de Notariado y Registro-SNR, que ese día estará ubicada en la Carrera 6 con Calle frente al Banco de la República, entre las 8:00 a.m. y las 4:00 p.m.

Cabe recordar que la formalización es un programa nacional orientado a impulsar y adelantar el saneamiento jurídico de la propiedad inmobiliaria rural y urbana, en eventos tales como la falsa tradición, ocupación y la posesión. Así mismo, a facilitar el acceso a la propiedad formal de los bienes inmuebles.

Alcaldía de Popayán
Oficina de Prensa y Comunicaciones